

## Danrem 162/WB Pimpin Upacara Hari Kebangkitan Nasional ke 115 Tahun 2023

Syafruddin Adi - [NTB.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://NTB.JURNALNASIONAL.CO.ID)

May 22, 2023 - 11:16



*Komandan Korem 162/Wira Bhakti Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo, S.Sos., M.M., saat Memimpin Upara Pengantin Hari Kebangkitan Nasional ke 115, (22/05/2023) di Makorem 162/WB.*

Mataram NTB – Segenap Prajurit dan PNS jajaran Korem 162/Wira Bhakti melaksanakan upacara Hari Kebangkitan Nasional ke 115 Tahun 2023 bertempat di lapangan Gatot Subroto Makorem 172/WB. Senin, (22/05/2023).

Bertindak selaku inspektur upacara pada upacara memperingati Hari Kebangkitan Nasional ke-115 Tahun 2023, Komandan Korem 162/WB Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo, S.Sos., M.M., membacakan sambutan Menteri

## Komunikasi dan Informatika RI.

Danrem 162/WB membacakan, seratus lima belas tahun lalu, para persatuan Indonesia sebagai negara mulai menyala. Hal ini ditandai dengan meleburnya berbagai gerakan perjuangan yang bersifat kedaerahan menjadi satu barisan yang utuh dengan didirikannya boedi oetomo pada tanggal 20 mei 1908. Sejak saat itu, gerakan perjuangan indonesia dengan gegap gempita bergerak maju mewujudkan republik Indonesia sebagai negara yang satu, berdaulat, adil, dan makmur.

Didirikan oleh dr. Soetomo bersama para mahasiswa School Tot Opleiding Van Indische Artsen (STOVIA), Boedi Oetomo berdiri untuk mendorong bangsa Indonesia mengejar keteringgalannya dari bangsa lain di masa itu. Di samping itu, Boedi Oetomo juga melandaskan dirinya untuk mengejar 3 (tiga) tujuan yang menjadi cita-cita utama kebangkitan nasional, yakni, Memerdekakan cita-cita kemanusiaan, Memajukan nusa dan bangsa, serta mewujudkan kehidupan bangsa yang terhormat dan bermartabat di mata dunia.

Danrem melanjutkan, dimasa ini, disaat kemerdekaan telah kita raih, barisan perjuangan kita harus tetap rapat, erat, dan terus maju bergerak mengobarkan api semangat untuk Bangkit! demi mewujudkan Indonesia Emas 2045.

Selamat memaknai dan memperingati hari kebangkitan nasional ke-115 bagi kiita semua. Berjuang, belajar, bertumbuh, dan terus melangkah maju dengan semangat untuk bangkit!. (Adb)